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平成２７年第３回 魚津市教育委員会会議録

１ 開催日時及び場所

平成２７年４月１日（水）午後４時

第一分庁舎２階会議室

２ 出席者

教育長 畠 山 敏 一

１ 番 大 野 聡 一

２ 番 潮 由 加 子

３ 番 島 津   豊

４ 番 宮 本 玲 子

３ 出席職員

次長兼教育総務課長 殿 村 伸 二   学 校 教 育 課 長  宝 田   哲

生涯学習・スポーツ課長  宮 崎   悟   地 域 協 働 課 長  吉 﨑   敏

こ ど も 課 長  中 山 明 夫   学校給食センター所長  住 田 賀津彦

図 書 館 長  高 山 茂 樹   水 族 館 博 物 館 長  稲 村   修

埋 没 林 博 物 館 長 麻 柄 一 志   教育総務課長代理  江 田 直 樹

地域協働課長代理  谷 田 葉 子   学 校 教 育 係 長  矢 野 道 宝

生涯学習・文化係長  藤 田 晶 子   ス ポ ー ツ 係 長  小 林 弘 幸

市 民 交 流 係 長  柿 澤 晃 文   子 育 て 支 援 係 長  舘   知 子

保 育 係 長  山 本 春 美   図 書 係 長  橘 美 世 一

管 理 係 長  石 崎   薫   飼 育 研 究 係 長  門 田 信 幸

管 理 係 長  石 須 秀 知   教 育 総 務 課 主 任  明 石 主 計

４ 傍聴人 なし

５ 会議の要旨

午後４時、畠山教育長が開会を宣する。

⑴ 前回会議録の承認

全員異議なく承認した。

⑵ 議案

議案第15号 魚津市学校医の委嘱について

宝田学校教育課長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第16号 魚津市学校歯科医の委嘱について

宝田学校教育課長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第17号 魚津市学校薬剤師の委嘱について

宝田学校教育課長から説明し、全員異議なく承認した。
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議案第18号 魚津市社会教育委員の委嘱について

藤田生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第19号 魚津市公民館長の任命について

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第20号 魚津市公民館主事の任命について

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第21号 魚津市公民館書記の任命について

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第22号 魚津市公民館指導員の委嘱について

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第23号 魚津市公民館運営審議会委員の委嘱について

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第24号 魚津市社会教育指導員の委嘱について

藤田生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第25号 魚津市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について

藤田生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第26号 魚津市優良公民館職員等表彰について

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第27号 魚津市文化財保護審議会委員の任命について

藤田生涯学習・文化係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第28号 魚津市スポーツ推進審議会委員の任命について

小林スポーツ係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第29号 魚津市学校体育施設開放管理指導員の任命について

小林スポーツ係長から説明し、全員異議なく承認した。

議案第30号 魚津市立図書館協議会委員の任命について

高山図書館長から説明し、全員異議なく承認した。

⑶ 報告事項

① 魚津市立図書館の平成27年度４月～６月行事予定

② 平成27年度魚津市立小中学校長、教頭、幼稚園長名簿等

③ 平成27年度魚津市立小中学校幼稚園入学（園）式について

④ 平成27年度魚津歴史民俗博物館の開館と部分休館について

⑤ 平成27年度魚津埋没林博物館事業計画等

⑥ 平成27年度魚津水族博物館事業計画等

⑷ 議事

【その他】

潮委員

北陸新幹線の開業に合わせて、黒部宇奈月温泉駅や富山駅へ水族館のＰＲチラシを配置し

たりしているのか。

稲村水族博物館長
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黒部宇奈月温泉駅では、コンコースにおいて宣伝はしているが、チラシそのものは置いて

いない。ただし、魚津、能登島、越前松島、３館合同のチラシは作っているので、できると

ころへは置いている。同じことを石川県、福井県でもやっている。ただ、駅そのものにチラ

シを置いてはいない。

大野委員

リニューアルした博物館への新幹線による影響はあるか。

麻柄埋没林博物館長

今のところあまりプラスの影響はない。リニューアル後の来館者は増えているがほとんど

がマイカーのお客様で、駅からタクシーで来られる方が増えたという感じはない。統計を取

ってみないとわからないが、むしろ特急が魚津駅に止まらなくなった影響で減っている感じ

がする。

稲村水族博物館長

水族館では、アザラシの赤ちゃんが生まれたことで増えてはいるが、大きな意味では増え

ていない。ただ、実際、新幹線で来られた方はいらっしゃるし、問い合わせもある。しかし、

新幹線駅からどうやって来るかというときに、地鉄利用やあいの風利用など選択肢はあるが、

お金と時間の問題があり、乗り合いタクシーも魚津駅までとなっていることから、足の便に

関する説明には困っている。

午後５時、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。


